
Marani: “Fatto un bando, a breve assegneremo i diritti della C a Sky o Dazn”

Descrizione

Chi trasmetterà le gare del prossimo campionato di Serie C? Matteo Marani, presidente della Lega
Pro, fa chiarezza sul tema in un’intervista rilasciata al quotidiano La Sicilia: “Sky e Dazn hanno 
dimostrato un marcatissimo interesse verso la Serie C, questo è un grande elemento di novità. Il fatto 
che i principali broadcaster italiani siano interessati a trasmettere in esclusiva la C dimostra che questo 
torneo è appetito. Abbiamo realizzato un bando, entro e non oltre i primi giorni di Ferragosto 
assegneremo i diritti a Sky o Dazn. Aumenteremo e miglioreremo la produzione, faremo in modo che 
tutte le partite saranno riprese con qualità migliore”.
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